



並木中等story

令和2年6月5日号

まもなく通常授業！

生徒の皆さん、6月8日(月)から通常授業が始まります。並木中等教育学校では生徒の安心、安全のために、新型コロナウイルスの感染防止対策として下に書かれている取組を行っています。

部活動も始まります。一部の部活動では生徒間の距離（ソーシャルディスタンス）の関係で行えない練習があります。部室も人数制限で利用するようになります。不便に感じることもあると思いますが、感染者を出さないためです。協力してください。

1～3年次は給食も始まります。給食の配膳の仕方が昨年度とは異なります。早く慣れてください。4～6年次は昼食時に当面、向かい合いで食べないようにしてください。



また、大声を出さないようにしてください。万が一のためです。

心配を抱えている人もいると思います。心配は一人で抱えない方がいいですよ。何か心配のある人は家族でも、友達でも、先生でも、電話相談でもいいですから、打ち明けることをお勧めします。私も心配を誰かに話すようにしたら、気が楽になりました。

2ヶ月遅れの通常登校ですが、自分のペースで始めましょう！

《並木中等の感染防止対策》

- 昇降口でサーモグラフィー等を用いて体温を測ります 健康観察を行います
- 登校後も含め、機会あるごとに手洗いをします 各階に消毒液を設置します
- マスクを着用し、教員と生徒が近い場面はフェイスシールドを使用します
- 教室の両側の窓、ドアを一部開け、換気をします 今後、扇風機も設置します
- 生徒どうしが対面する授業は当面控えます